

「ボッチャ」 にチャレンジ!

ぜひ、気軽に**体験**してみませんか?

令和 **4** 年 **1** 月 **9** 日 **sun**

『ふるさ都市もりや朝市』にて **10** 時～**13** 時

簡易コート設置!

@守谷駅西口広場

ボッチャってどんなスポーツ??

パラスポーツの一種で、パラリンピックの正式種目です。ジャックボールと呼ばれる白いボールに赤・青のそれぞれ6球ずつのボールを投げたり、転がしたり、他のボールに当てたりして、いかに近づけるかを競う。障がいの有無はもちろん老若男女問わず、誰でも気軽に楽しめるスポーツになっています♪

ボッチャ日本代表「火ノ玉ジャパン」は、2016年のリオデジャネイロ大会でのチーム戦銀メダルに続き、自国開催の2020東京パラリンピックでは、個人戦(BC2)の杉村英孝選手の金メダル、チーム戦(BC1-2)の銅メダル、ペア戦(BC3)の銀メダルと3個獲得し、その注目度と期待を大きく高めています!

【問合せ】主催 もりあぐ (もりや循環型農食健協議会)

代表 伊東 明彦 090-2650-8671

※新型コロナの感染状況によって、イベントを中止・延期する場合があります。